

LA GAZETTE D'APACHE

JANVIER 2020

MEILLEURS
VOEUX 2020

Que les
idées d'aujourd'hui
fassent les
succès de demain



POLLUTIONS AUTOROUTIERES



DANGERS FERROVIAIRES

APACHE MIONS

PHOTOS DU MOMENT !



CIRCULATION SUR LA A 46



POLLUTION INDUSTRIELLE



PROJET AMAZON

NOS DERNIERES INFOS .

Chère adhérente, cher adhérent... Tous les membres de notre CA vous souhaitent une bonne année 2020.

Avec votre soutien, nous continuerons notre combat pour la défense du bien vivre dans notre commune. Suite aux interrogations de certains d'entre vous, nous en profitons pour vous rappeler que faisant partie du collectif FRACTURE (composé de 10 associations dont APACHE), chaque association est dans l'obligation de se rallier à la majorité lorsque des décisions qui sont votées aux Conseils d'Administration de FRACTURE. APACHE est l'association locale de Mions. Son CA est composé de 11 membres élus lors de l'AG et que 2 de ces membres sont nos représentants au sein du CA de FRACTURE. Action d'alerte de FRACTURE le 2 décembre à la préfecture. Cette manifestation peut être considérée comme une réussite et a fait l'objet d'une bonne représentation dans les médias. Beaucoup de bruit et de fumée. Les représentants de FRACTURE ont pu rencontrer le chef de cabinet. Nous avons un RDV avec le préfet afin d'échanger et d'obtenir des réponses à nos interrogations. Merci encore à nos fidèles Miolands qui ont participé à cette réussite

Est-ce notre cadeau de Noël du gouvernement ou une nouvelle manière de nous berner ? La Tribune de Lyon « Vers un débat public pour l'A46-Sud - 23 décembre 2019

Le député LREM du Rhône Thomas Rudigoz a interrogé le gouvernement sur l'avancement du projet A46 Sud. - Son souci : l'état des réflexions sur « les travaux d'infrastructures sur le nœud autoroutier de Manissieux, et sur le tronçon sud de l'A46 reliant l'A43 à l'A7 qu'il convient d'élargir de 2x2 voies à 2x3 voies en affectant la troisième voie aux transports collectifs et au covoiturage. » - Réponse : le secrétaire d'État chargé du numérique Monsieur Cédric O a confirmé avoir demandé au concessionnaire ASF de saisir la Commission nationale du débat public. » Il faudra être vigilant et présent sur le terrain afin que nous ne récupérons pas tout le flux routier sur notre A46 Sud.

RHÔNE Gare de Sibelin : action d'alerte de la fédération Fracture devant la Préfecture - Le progrès 2/12/2019)

Le lundi (2 décembre), en fin de journée, des membres de la fédération Fracture manifestent devant la Préfecture, à Lyon. Ils espèrent alerter sur la situation de la gare de triage de Sibelin, située à Solaize. Comme ils l'avaient annoncé, des dizaines de membres de la fédération Fracture réalisent actuellement une action d'alerte devant la Préfecture du Rhône. Par cette action, Fracture souhaite sensibiliser la population de l'agglomération sur la situation de la gare de triage de Sibelin. Située au cœur de la Vallée de la chimie sa dangerosité potentielle inquiète Fracture. Des matières dangereuses y transitent

APACHE

Autrement Pour les Aménagements des Contournements (Routiers et ferroviaires) de l'Habitat de l'Est

